
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 幹事報告 】 松浦 信平 幹事 

 

・1月３０日（水）午後６時から開運そばにてクラブ協議会を開催します。 

・地区大会（２/２４～２５）にご出席ください。 

・地区大会で「友愛の広場」への展示を申し込むことになりました。北村会員、山下会

員を中心に準備します。ご協力ください。 

・５月２０日（水）は飛火野クラブとの合同夜間例会とし、川北秀人氏を卓話講師に招

くことが決まりました。 

・菅原会員より出席免除の申請があり、理事会で検討の結果、２０１５年４月１日～２

０１６年３月 31日までの 1年間、出席免除とすることになりました。 

・ＢＨ報告会に出席くださった山口進一多摩南グループ幹事様より、お祝い金をいただ

きました。 

・２月のロータリーレートは１ドル１１８円です。 

・東京多摩せいせきＲＣ、東京南ＲＣより例会変更のお知らせが来ています。 

・東京あけぼのＲＣ（１２/１９認証）より連絡先のお知らせが来ています。 

・東京代官山ＲＣより例会案内が来ています。 

・ソロプチミスト日野よりチャリティーゴルフ会（４/１３）のお誘いが来ています。 

・財団室ニュースを回覧します。 

・水野ガバナーエレクト国際競技会出席壮行会の写真等を回覧します。 

東京日野ロータリークラブ 

              ２０１５年 １月 ２８日  第２３７５回 No.２８                

  第２１３１回 No.１６              

『卓話：私が入会したころ』 板谷 誠一 会員 

 

【 会長挨拶 】 成田 恭隆 会長 

 

 先週日曜日にブリティッシュヒルズ、国内留学の報告会が行われました。 

青少年奉仕委員会委員長の北村さんはじめ、委員会の方々、会員の皆様、 

アクトのおかげで無事終了致しました、本当に有難うございました。また、報告会終了

後、アクトとウイング会報告をした生徒との懇親会が行われ、生徒保護者の皆様により

このプログラムの意義を理解して頂いたと思います。 

 保護者の中に財団でアメリカ留学した方がおりました。昨年までとの違いは、私は別

として、皆さんの挨拶の一部が英語でされていたことです。大変関心致しました。また、

小田原さんの流暢なスピーチは大変素晴らしいものでした、参加の中学生保護者の皆様

にも大いにアピールできたと思います。 

この影響でしょうか。昨夜ヒースロウだと思いますが、イミグレーションで入国の目的

を聞かれ、サイトシーイングと解っていても出てこなく、サイトウシングテンと言った

ところで目が覚めました。 

≪例会プログラム≫ 

 

 

【司会】 

 土方 淳  

例会向上委員長 

 

【開会点鐘】 

 成田 恭隆 会長 

 

【ロータリーソング】 

 ソングリーダー 

 小倉 裕美 君 

『我等の生業』 

 

 

 

 

 

 

【ニコニコ報告】 

松田 忠泰 委員 

 

【出席報告】 

 疋田 久武 委員 

 

【委員会報告】 
 青少年奉仕委員会 

 プログラム委員会 

 例会向上委員会 

 

【卓話】 

 板谷 誠一 会員 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【青少年奉仕委員会】 北村 淳 委員長 
 

ブリティッシュヒルズ中学生国内留学報告会 
ＢＨ報告会、みなさまのご協力で無事開催することができました。ありがとうございました。 

ＢＨ報告会後、Ｗｉｎｇ会懇親会を行い、ほぼ全てのＢＨ参加生徒に出席していただきました。 

来年に繋がればと思います。 

保護者アンケートを回覧します。 

 

青少年交換 

 1月 18日に下記会合に出席してきました。 

「2014-15年度派遣候補生派遣国決定通知書授与並びに青少年交換新年懇親会」 

2015年 1月 18日、上記会合にて派遣候補生、相原汐花さんに地区ガバナーより派遣国決定通知が手渡されまし

た。派遣国はブラジル連邦共和国です。 

「小さな親善大使」として国際理解と親善活動に努めることが期待されています。 

 
クラブからの出席者：北村淳 青少年奉仕委員長、土方邦人 カウンセラー 

 

【プログラム委員会】 小倉 裕美 委員長 
 

 卓話の予定は 5月までは全部決まりました。6月の３回の卓話がまだ決まっていません。 

卓話についてリクエストがあれば対応しますので、よろしくお願いします。 

 
 

【例会向上委員会】 土方 淳 委員長 
 

今後の予定をお伝えします。 

・本日 13時 40分より「会員増強特別部会」会場：坊ホール 

・本日 18時より「クラブ奉仕委員会」 会場：大政鮨 

・1月 30日 18時より「クラブ協議会」 会場：開運そば 

・2月 4日 11時より「次年度理事会」 会場：坊ホール 

 

なお、次回 2月 4日の例会は坊ホールで行います。 

 

【卓話：私が入会したころ】 板谷 誠一 会員 
 

 

 

 私が入会したのは平成元年５月１７日です。昭和天皇が崩御し、平成となった年です。バブルの 

頂点の時でした。会員も８０数人いました。今は淋しい限りです。 

 入会して配属されたのは、ＳＡＡでした。当時は事前の準備が大変で例会が始まるころにはへとへとになってい

ました。例会が終わると週報に掲載するための卓話の要約もしました。 

 当時の会員にはロータリーに非常に熱心な人々が沢山いました。藤沢さん、濱田さん、斎藤明さん、千種会の小

堀憲助さん達から色々なことを学びました。その中で特に印象に残っているのは次のことです。 

①ロータリーの基本は各ロータリークラブ 

②幹事は総理大臣で、会長は天皇陛下。 

後日、会長を引き受ける時もこの教えに助けられました。 

  

もう一つ、ゴルフのことについて話したいと思います。私はロータリーに入って、先輩方に色々な所に連れて行

って頂きました。武蔵ＣＣ、東京読売、箱根ＣＣなどの名門ゴルフクラブです。また鳴沢ＧＣで開業２日目にプレ

ーしたり、高知への旅行の時、グアム旅行の時のことが思い出されます。今まで１２０回以上ロータリーの人たち

とプレーしたと思います。 

 私が入会した年は、天安門事件、ベルリンの壁の崩壊、ソビエト連邦の崩壊へ、と激動の年でした。入会した頃

のことを振り返り、お話しさせて頂きました。 
 



 

 
【 ニコニコ報告 】 松田 忠泰 委員 

  本日のニコニコ：  22,000円／累計 652,530円 

ビジターフィー：       0円／累計  38,000円 
  

 

多摩南グループ幹事 山口 進一 様  ブリティッシュヒルズ国内留学報告会の開催おめでとうございます    

成田 恭隆 君  ブリティッシュヒルズ報告会が無事に実施され、北村委員長はじめありがとうございました。 

飯作 金彦 君  例会終了後、特別部会を行います。1班～８班の班長さんのご協力をお願い致します。    

松浦 信平 君  ブリティッシュヒルズ報告会素晴らしい内容でした！北村委員長はじめ皆様お疲れ様でした。 

板谷 誠一 君  本日は私のつまらない卓話を我慢して聞いてください。                  

小島  馨  君  北村会員ブリティッシュ御苦労さまでした。出席できず申し訳ございませんでした。 

         板谷会員今日は楽しみにしております。                         
 

※『一服も奉仕でごザル』からもニコニコをいただいております。 

【 出席報告 】疋田 久武 委員 

 

正会員総数 35名(内、免除会員数 4名) 

出席会員総数 23名（内、出席免除会員数 3名）、事前ＭＵ4名、合計 27名。 

よって、出席率は 77.14％です。来週は、ぜひ 80％以上の出席率を目指したいと思います。 

 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保 3-37-3 

      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 

 例 会：毎週水曜日（12:30より） 例会場：高幡不動尊客殿 

 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 

 メール：info@hino-rotary.org 

会    長：成田 恭隆 

幹    事：松浦 信平 

会報委員長：宮野 孝雄 

会 報 委 員：森原  豊  山口 徹雄 

      奥野 誠也  井村 廣巳 

      熊井 治孝 


